



Rp 1 Miliar untuk Tata Kali Code

JOGJA -- Para peneliti se-Asia yang tergabung dalam Asian Public Intellectual (API) akan melakukan penataan kawasan Kali Code. Dalam pelaksanaannya disiapkan anggaran sebesar 100.000 dolar AS (sekitar Rp 1 miliar).

"Proyek penataan ini merupakan kesepakatan negara-negara yang tergabung dalam API fellowship ini untuk membuat kawasan Kali Code menjadi lebih baik," papar API Regional Committee Chairs Danilo Francisco Reyes kepada Bernas Jogja di Hotel Novotel, Sabtu (22/11) disela-sela workshop tahunan *Asian Alternative for Sustain-*

able World: Trans-border Engagement in Knowledge Formation hasil kerjasama Nippon Foundation dengan Universitas Gadjah Mada (UGM).

Dalam proyek itu, menurut Danilo, masyarakat di sekitar Kali Code dengan lebih baik. Selain itu para peneliti juga mengajak mereka untuk menjaga lingkungan di kawasan itu agar tetap bersih dan tidak rusak.

Perlunya keterlibatan masyarakat sekitar karena merekalah yang bertugas menjaga kelestarian kawasan Kali Code. Selama

>> KE HAL 10

Rp 1 Miliar untuk Tata Kali Code

Sambungan dari halaman 1

ini pula mereka yang memanfaatkan air Kali Code untuk berbagai kegiatan sehari-hari.

"Kita akan menjalin komunikasi dengan masyarakat setempat untuk mengubah lingkungan Kali Code menjadi lebih baik karena hal itu tidak saja bermanfaat bagi mereka namun juga bagi semua orang," jelasnya.

Selain Kali Code, lanjut Danilo, proyek serupa juga akan dilaksanakan di sejumlah negara. Diantaranya di Biwa-ko Jepang, Tasik Chini Malaysia, Khiriwong Thailand, dan Batanes Filipina.

Dalam proyek yang sudah dilaksanakan tiga tahun terakhir itu, API Fellowship menganggarkan dana sebesar 300.000 dolar. Sebanyak 300-an peneliti dari berbagai negara menjalankan aktivitas penelitian di lima negara yang ditunjuk.

Secara umum proyek bersama itu diselenggarakan untuk mengidentifikasi perspektif yang relevan tentang penanganan lingkungan di Asia. Selain itu mempelajari dokumentasi dan mempromosikan kebijakan lokal sebagai bentuk tanggungjawab untuk menghadapi berbagai persoalan lingkungan. (ptu)

Walikota Yogyakarta

Dihaturkan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			
3. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 23 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005